

# Antisipasi Gagal Panen, Babinsa Intens Kontrol Pemupukan

Heri Purwanto - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 9, 2021 - 17:13



Abdya- Perkembangan padi khususnya di daerah kecamatan lembah Sabil, semua sudah rata-rata siap tanam dan mulai berumur 5 sampai 6 Minggu, masa ini perlu perawatan yang intens, dari itu para petani harus extra memelihara tanaman padi agar terhindar dari serangan hama hingga sampai masa panen nanti.

Pantauan di lapangan, Babinsa Posramil 09/Lembah Sabil Kodim 0110/Abdya

Serda Adi Trino Melaksanakan Kegiatan Pendampingan Penyemprotan hama tanaman padi seluas 1Ha, milik Bpk Sulaiman Kelompok Tani Restu, Di Desa Tokoh II, kecamatan Lembah Sabil, Senin (9/8/2021).

Seperti yang dilakukan babinsa tersebut, yang setia menemani hari-hari petani di sawah dalam rangka pendampingan dan perawatan tanaman sampai masa panen nanti.

Adapun tujuan pendampingan ini merupakan upaya khusus dari Babinsa untuk meninjau sejauh mana perkembangan padi dan gejala apa saja yang menjadi Kendala bagi petani selama ini, termasuk tindakan apa saja yang sudah diperbuat untuk mengantisipasi akan terjadinya gagal panen nantinya.

Babinsa mengatakan, kegiatan pendampingan pertanian yang kita lakukan tersebut juga sebagai upaya memberikan motivasi, dorongan dan semangat kerja terhadap petani di wilayah Desa binaan.

“Selaku Babinsa di Desa, pekerjaan ini merupakan amanah, dan hal seperti ini sudah rutin biasa kami lakukan membantu masyarakat binaan yang sebagian besar memang bekerja sebagai petani, hal ini merupakan wujud nyata kami membantu pemerintah untuk mewujudkan ketahanan pangan wilayah serta dalam mensejahterakan masyarakat khususnya para petani,” ujarnya.

Lanjutnya “Dengan hadirnya kami selaku Babinsa semoga dapat meningkatkan semangat bagi petani untuk lebih gigih dalam merawat tanaman padinya. Sehingga harapan untuk peningkatan perolehan hasil panen nantinya dapat tercapai dengan optimal. tanpa ada kendala sekecil apapun,” tutupnya. (Pendim Abdy/Dis) \*